

## Las Mangas del Chaleco / Santos Briz Fernández (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- En el PRI, su dirigente **Alejandro Moreno** realizó una asamblea a modo en la que a mano alzada se modificaron los estatutos para que se pueda reelegir por dos periodos más de 4 años cada uno, es decir, hasta el 2032. Luego por error o confesión de parte dijo: "Los mentirosos y los sinvergüenzas, jamás vamos a permitir que vuelvan a dañar al PRI".

En tanto, el senador electo del PT **Gerardo Fernández Noroña** finalmente se alineó y dijo: "Yo voy a ser un senador de a pie, no aspiro a ninguna responsabilidad dentro del Senado de la República, eso me da mucha libertad, porque tengo un plan en mente, me voy a ir a recorrer el país".



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r2nqAOiBOArlm0sw?e=OkogYw